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излагали кандидаты в мэры на встрече, организованной во СБЕРБАНК ПРОТИВ
вторник в ДК нефтехимиков ангарской избирательной комиссией

Ко взаимному сожалению кан
дидатов и избирателей, и тех и дру
гих был некомплект. На сцене было 
всего девять кандидатов, отсутст- 

^вовали С.Батуев и А.Лебедев. А в 
^ ^а л е  свободных мест было гораздо 

больше, нежели занятых.
По условиям встречи каждому 

кандидату было дано по семь минут, 
чтобы представиться и изложить то, 
что он считает нужным. Практичес
ки всем этого времени не хватило. 
Ну что ж, у кандидатов есть еще две 
недели, чтобы довести до избира
телей свои программы и предложе
ния о том, что должна делать адми
нистрация после выборов.

^ Если кратко говорить о выступ
лениях кандидатов, то я бы попро
бован охарактеризовать их одной- 
двумя фразами, взятыми или наве
янными их выступлениями.

А.ГРИГОРЬЕВ. Я создал реаби
литационный центр для наркома
нов, а меня объявили мафиози.

Л.СУВОРОВА. «У нас не пусты
ня. Надо разумно распорядиться 
тем, что есть». После чего получила 
из зала букет цветов.

В.ВАРГА. Программу излагать 
не стал, поскольку опубликовал в 
газете, но заверил, что сверх того в 
его голове еще очень много инте
ресных идей.

А.НИКИФОРОВ. По его мне
нию, время новых людей еще не 
пришло. (Кстати, отвечая на вопрос 
о том, не собйрается ли он снять 
свою кандидатуру и поддержать 
В.Непомнящего, А.Г. , не сказав ни 
да ни нет, ответил: «Я сторонник 
объединения умных людей»,)

A. ИВАНОВСКИЙ. Пожалуй, 
единственный из кандидатов, к ко
му не поступило ни одного вопроса.

B.НОВОКШЕНОВ. Именно при 
его выступлении и родился заголо
вок этой информации. Лаконично, 
точно,конкретно.

В.НЕПОМНЯЩИЙ. Начав с 
«Мне бы надо отчитаться, прежде 
чем излагать какие-то наметки...», 
был прерван на фразе «здесь мы 
великих событий не совершили...»

А.МАНИН. Программа также 
опубликована, потому остановился 
в основном на проблеме преступно
сти. Главное — «администрация 
должна стеной встать за спиной ми
лиции».

На встрече присутствовал депу
тат Государственной Думы В.Ма- 
шинский, но от оценок кандидатам 
пока воздержался. «Я для того и 
приехал, чтобы познакомиться со 
всеми кандидатами. Того, кого я хо
тел бы среди них видеть, в списке 
нет. Вот познакомлюсь, пообщаюсь 
с каждым...» Во всяком случае, В.Л. 
пообещал нам составить свое мне
ние до конца этой недели.

Н. БАРХАТОВ.

зшет, может смотреть мачты в районе 15 - 
I? микрорайона за гаражами. Высочен
ные, зараза, выше девятиэтажки. А повер
ху, на стеклянных гирляндах-чашечках, ви
сят алюминиевые тросы-провода толщиной с руку. Висят 
себе, гудят в поднебесье. В одном месте, правда, уже отгу
дели. 8 километров провода... как и не было.

Ох и мастера у нас сдатчики цветного металла! Ведь 
прежде чем срезать эти тросы, надо было обесточить ли
нию. А она в это время была под напряжением 220 кило
вольт!!! Кроме того, надо быть верхолазом-профессиона- 
лом. У простого мужика головка закружится. Да и висеть на 
болтающейся гирлянде и пилить - дело тоже не шуточное.

По скромным подсчётам, с резервной ЛЭП АЭХК увели

более 12 тонн чистого алюминиевого провода. Но и это 
ещё не всё. Срезанные нитки проводов вывели из равнове
сия две мачты в районе садоводства «Аэлита». Они рухнули 
наземь, переломившись как простые былинки.

Сейчас электрики из АЭХК обследуют линию и убирают 
«лишнюю» проводку, чтобы создать хотя бы симметрию на
пряжения на линии. Как бы и другие мачты не сковырну
лись.

Убыток АО ЭиЭ «Иркутскэнерго» нанесён немаленький 
-317 тысяч в новых деньгах.

В.ЗЫРЯНОВ.

Совсем недавно многие ан- 
гарчане для получения детских 
пособий вынуждены были о т 
правляться в местные отделе
ния Сбербанка (ОСБ) и откры 
вать там счет. Тогда все прошло 
практически безболезненно.

А вот следующая акция ангар
ского ОСБ вылилась в конфликт с 
ТОО “Агентство альтернативной 
социальной службы" и затронула 
интересы многих ангарских пенси
онеров.

Напомним, что в феврале этого 
года руководство ангарского ОСБ 
уведомило альтернативную службу, 
что прекращает выплату денег для 
получения пенсий бывшими работ
никами МО, МВД, ФСБ. Тем самым 
в одностороннем порядке был рас
торгнут договор, срок действия ко
торого истекал только в декабре 
2000 г. После обращения в Законо
дательное собрание Иркутской об
ласти директор альтернативной 
службы Милославцева Р.В. получи
ла официальный ответ от зам.пред
седателя Иркутского банка СБ о бе
зосновательности расторжения вы
шеуказанного договора.

Несмотря на это, в марте мно
гие пенсионеры альтернативной 
службы получили уведомления о 
том, что пенсия их ждет в отделени
ях СБ. На выбор предлагалось по
лучение пенсий через почтовые от
деления. При этом свой настоящий 
выбор эти люди сделали намного 
раньше, когда по собственной воле 
обратились в альтернативную 
службу и заключили договор на до
ставку им пенсий. Теперь же они до 
сих пор не могут ни деньги получить 
за март, ни даже найти то место, где 
они смогли бы это сделать. Сбер
банк оказался не готов к выплате.

За четыре года работы этого 
агентства в его адрес не было жа
лоб и нарекании. А многих пенсио
неров действительно выручали до
полнительные услуги, которые они 
там получали. Это и значительные 
скидки при ремонте обуви и лече
нии зубов, и возможность покупать 
продукты в счет будущей пенсии.

Существующий порядок устраивал 
всех, в том числе и ангарский ОСБ.

В чем же смысл их теперешних 
действий? 12 марта попытались ра
зобраться на совещании у зам.мэра 
по социальным вопросам В.И.Пет
рова, где присутствовали учредите
ли альтернативной службы, пред
ставители-пенсионеров и городско
го совета ветеранов, зампредседа
теля Иркутского банка СБ РФ и но
вый управляющий ангарским ОСБ 
В.И.Сентемов, назначенный на эту 
должность буквально накануне. За
меститель мэра занял достаточно 
четкую позицию и указал предста
вителям банка на неправомерность 
их действий, кроме того, он потре
бовал восстановить существовав
ший ранее порядок выплаты пенсий 
вплоть до решения арбитражного 
суда о возможности расторжения 
договора между банком и альтерна
тивной службой. “Главное для нас - 
это защита интересов людей" 
твердо заявил В.И.Петров.

О решимости в защите собст
венных интересов говорили и пред
ставители пенсионеров. Вопрос в 
том, как это повлияет на работников 
банка, ведь они отвечали тем, что не 
вправе менять указания сверху.

На сегодняшний день состоял
ся еще один разговор зам. мэра с 
управляющим Ангарским ОСБ. 
Деньги до сих пор не перечисляют
ся, но уже отправлено письмо в 
прокуратуру города с просьбой 
дать правовую оценку действий 
банка. Кроме того, есть обращение 
по этому вопросу в Минфин. Бан
киры по-прежнему руководствуют
ся в своих действиях указаниями 
сверху. Видимо, грядет второй ра
унд борьбы на пенсионном ринге.

И все же столь пристальное 
внимание руководителей наше
го города к проблемам пенсио
неров дает надежду, что впредь 
они см огут получать деньги бо
лее удобным для них способом, 
которы й они выбрали со зн а 
тельно и менять не собирались.

ЖУРАВЛЕВ



Галина Татарникова,
директ ор управления занятости 
населения г.Ангарска : Л
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- С Лидией Леонидовной мы 
познакомились в год основания 
ее школы на совещании. Она 
очень подробно и четко объясни
ла сотрудникам центра занятости 
суть морозовского проекта и дала 
понять, как необходимо сотрудни
чество нашей службы со школой 
предпринимателей. Мне хорошо 
запомнилась ее любимая фраза 
«Чтобы у человека кипели мозги». 
В этих словах вся Суворова.

Не ждать милости у судьбы. 
Смотреть трезво на жизнь и ста
вить перед собой реальные зада
чи. Не отворачиваться от чужой 
беды и отвечать за свои слова и 
поступки. С этими жизненными 
позициями Лидии Леонидовны я 
целиком и полностью согласна.

Любые слова надо подтверж
дать делом. Сотрудничая с нами, 
Суворова предложила набрать 
группу стоящих у нас на учете без
работных и обучить их в ее школе 
бесплатно. ГРУППА ИЗ 22 ЧЕЛО
ВЕК ПРОШЛА В ШКОЛЕ ПРЕД
ПРИНИМАТЕЛЕЙ КУРС УЧЕБЫ. 
СЕЙЧАС 15 ИЗ НИХ ИМЕЮТ СВОИ

СТАБИЛЬНО РАБОТАЮЩИЕ 
ПРЕДПРИЯТИЯ. ЕСЛИ УЧЕСТЬ, 
ЧТО ДО ЭТОГО У НИХ НЕ БЫЛО НИ 
КОПЕЙКИ ДЛЯ СТАРТОВОГО КА
ПИТАЛА, ТО РЕЗУЛЬТАТ И КАЧЕ
СТВО ПРИОБРЕТЕННЫХ ЗНАНИЙ 
ГОВОРЯТ САМИ ЗА СЕБЯ. По 
крайней мере для нашего центра 
процент такого качественного 
трудоустройства был просто по
трясающий.

Сейчас центры занятости со 
всех регионов области посылают 
в школу Суворовой людей, отча
явшихся найти работу. В прошлом 
году ее закончили 89 человек. И за 
их будущее можно быть спокой
ным. Главное, что они приобрели 
за время учебы, - это уверенность 
в себе.

Вообще о руководителе очень 
много говорит коллектив, который 
он создал. А коллектив у Суворо
вой сильный. При всем этом она 
остается обаятельной и доброже
лательной в общении женщиной.

Не знаю как кому, но работать 
с Лидией Леонидовной Суворовой 
для меня одно удовольствие.

ДЛЯ НАСТОЯЩЕГО КВНщика 
ПЯТНИЦА, 13-е, -  ЛИШЬ 

ПОВОД ДЛЯ ШУТКИ
Студенты АГТИ доказали это 

именно в пятницу, тринадцатого 
марта, в ДК “Энергетик". Это был 
первый КВН Ангарского техноло
гического института, но он не вы
шел комом.

Наоборот, получился очень 
веселый и красочный праздник. И 
если а ходе первого конкурса наш 
"ангарский Масляков" — Борис 
Томилов призывал зрителей ак
тивнее поддерживать свои ко
манды, то уже к концу его пере
полненный зал без всяких просьб 
взрывался смехом и рукоплеска
ниями. И было отчего.

На сцене в тот вечер высту
пали две команды: “Стиляги из 
АТИ" и “Технобат*. По одной от 
каждого институтского факульте
та. Жюри победу отдало “Стиля
гам", но разрыв был очень незна
чительным.

Обе команды играли здоро
во, и, похоже, проигравшим в тот 
вечер в зале себя не чувствовал 
никто. А собственную забывчи
вость или падающие микрофоны 
ребятам всегда удавалось обра
тить в шутку. В ходе разминки ко
манды дружно сожалели, что в 
свое время утонул “Титаник", а не 
“Аврора" и что жениться студенту 
никак нельзя, иначе у него по
явятся или рога, или хвосты. За
тем одна из них поставила в тупик 
не только соперников, но и зрите
лей вопросом, что такое малень
кое, черненькое, сморщенное 
есть в каждой женщине. Оказа
лось — изюминка! А фраза капи
тана “Стиляг" Александра Заха
рова “пьянству — бой, а бою — 
гёрл" вполне тянет на девиз всего 
студенчества.

ДЛСУРАВЛКВ.

МЕНЯЕМ НЕСКОЛЬКО 
ОФИСОВ В РАЗНЫХ 
РАЙОНАХ НА ОДИН 

БОЛЬШОЙ В ЦЕНТРЕ
Намечавшийся на понедельник переезд Ангор

ского УВД в гостиницу “Сибирь" пока откладывается. 
Как нам сообщил начальник УЖКХиТ Виктор Дьяко
нов, на начало недели со своей стороны они выпол
нили все требования этого грандиозного переселе
ния.

Все работники гостиницы, пожелавшие уволить
ся, уже в понедельник должны получить расчет. Всем 
остальным в течение недели будет предложена дру
гая работа.

Понятно, что в один день такой переезд не оси
лить. Поэтому гостиницу будут заселять постепенно, 
по мере окончания ремонта. А на этой неделе там 
должен появиться милицейский пост.

^ _________  *___________________ JUK.

И  Редкий случай:
ВЫХОДНЫЕ - 

БЕЗ СЕРЬЕЗНЫХ ЧП
По информации службы чрезвычайных ситуаций, 

воскресный день в городе прошел без серьезных 
происшествий. Для предотвращения аварий, причи
ной которых мог послужить гололед, дороги свое
временно подсыпали песком. Зафиксировано всего 
одно ДТП. Самым крупным происшествием по горо
ду можно назвать пожар в одном из автокооперати
вов. В боксе сгорела машина, находившаяся в ава
рийном состоянии.

(Собсга.инф.)
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В Новосибирске прошла крупная выставка «Турсиб-98». В составе деле
гации Иркутской области были представители Ангарской нефтехимической 
компании. Они рекламировали свои базы отдыха «Утулик», «Малая Черемша- 
ная», «Ангара» и круиз на теплоходе по Байкалу. Оказалось, что желающих 
отдохнуть на них достаточно - заключено 9 предварительных договоров с 
турфирмами Красноярска, Алтая, Новосибирска. За работу на выставке неф
техимики награждены дипломом. К несомненному успеху можно отнести и 
то, что АНХК пригласили в Москву на международную выставку по туризму.

О. КРАСНОВА.

Когда началась предвыборная 
кампания, к нам, журналистам, 
стали обращаться с предложения
ми написать материал о том или 
ином кандидате. В этом, думается, 
нет ничего зазорного - нормаль
ное обращение к профессионалам 
за их продукцией. Однако и мы при 
такой ситуации имеем право вы
бора. Например, писать о тех, за 
кого будешь голосовать сам или 
проголосовал бы, баллотируйся 
этот кандидат по твоему округу.

Один из тех, за кого я с удо
вольствием отдал бы свой голос, - 
ВИКТОР АЛЕКСАНДРОВИЧ БРОВ
КО. Знаю его давно, с детства. И, 
уверен, если в нашей Думе будет 
хотя бы половина таких, как он, Ду
ма ни при каком мэре не будет 
«карманной». Виктор - человек до
статочно дипломатичный, но прин
ципиальный. В чем имел возмож
ность убедиться по совместной 
работе в партийных органах.

Кроме всего прочего, Виктор 
совсем не был похож на типичного 
партработника - было в нем что- 
то, что отличало его от всех ос
тальных. Может, потому он и вер
нулся назад , в свое СМУ. Все-таки 
он человек скорее практический.

Не любит многословия, рас- 
суждений, что, мол, можно бы сде
лать то и то, - чем болтать, лучше 
сделать. Не любит давать советы - 
когда к нему обращаешься за со
ветом, он как-то так поворачивает 
разговор, что ты сам приходишь к 
решению. Не любит и людей, легко 
дающих обещания и не всегда эти
обещания выполняющих.

Давно заметил, что Виктор 
очень точно определяет людей. 
Практически с первой встречи. Во
обще, что в людях, что в делах его 
оценки лаконичны и чаще всего 
точны. Хоть и немногословен, но 
убеждать умеет. Всегда находит 
самые верные аргументы.

Целеустремленность и посто
янство. Взявшись за проблему, 
Бровко сначала дотошно анализи
рует ситуацию, выделяет главное и 
вгрызается в ее решение, пока не 
добьется результата.

Надежность и верность. В 
свое время меня поразило, что 
ближайшими его друзьями были 
те ребята, с которыми он вырос 
в одном дворе. До самых зрелых 
лет они пронесли эту дружбу. И 
не просто приятельство и общее 
времяпрепровождение. Это бы
ла настоящая мужская дружба. 
Общие дела, общ ие беды 
вплоть до готовности бросить 
все дела и кинуться на помощь, 
пусть ночь-полночь, если кому- 
то эта помощ ь понадобилась. 
Да, конечно, современная наша 
жизнь катком  прош лась и по 
этой дружбе, растолкала-раски- 
дала мужиков. Но, во-первы х, 
не всех, а во-вторых, я почему- 
то уверен, что даже если тому, 
кто, казалось бы, отошел в сто
рону, по-настоящ ему будет пло
хо и будет нужно надежное пле
чо, он позовет Виктора. И Вик
тор поможет. Не советом - прак
тически. Такой он человек, так 
скроен.

Вырос в обычной ангарской се
мье. Отец, участник войны, 32 года 
отдал нефтехимической компании, 
мать 29 лет проработала там же, в 
ЖКУ. Сейчас обычные пенсионе
ры, каких сегодня тысячи в нашем 
Ангарске. Трудно им, как и всем: 
годы, болезни, на пенсию не по- 
шикуешь. Зато у них есть два за
мечательных сына, поддержку и 
помощь которых они ощущают по
стоянно. Старший брат Виктора 
тоже строитель. Только если, вы
ражаясь образно, Виктор дома 
возводит, Николай их доводит до 
ума, он работает в СМУ-5, что ве
дет отделочные работы. Узнав о 
выдвижении Виктора кандидатом 
в Думу, старший брат выразился 
примерно в том духе, что если не 
ты, то кто же.

Совсем по-иному встретила 
это известие Ирина, жена Викто
ра. Уж она-то точно, живи в том ок
руге, где баллотируется муж, голо
совала бы против. Еще и всех зна
комых сагитировала бы на то же 
самое. Как всякой жене, Ирине хо
чется, чтобы муж больше был до- 
|ма. А с его отношением к делу он и 
сейчас приходит домой далеко не 
в шесть часов вечера, да еще и до
ма, бывает, с документами работа
ет (все-таки начальник СМУ - 
должность не очень кабинетная). 
Да и субботы прихватывает, как, 
например, нынешней зимой, когда 
пришлось срочно строить в Иркут
ске дома для пострадавших от

авиакатастрофы. Потому ее по
нять можно. Она же понимает, что 
ежели Виктор станет депутатом, то 
видеть его она будет еще меньше.

Да если и есть у Виктора сво
бодное время, он не проводит его 
на диване с книжкой или перед 
«ящиком». Не любит он пассивного 
времяпрепровождения. Если кни
га, так чтоб действительно давала 
что-то уму и душе, а не так, чтиво 
развлекательное. То же и с телепе
редачами.

Позволит время, так может 
вспомнить молодость, спортом за- 
няться-размяться (в юности Вик
тор серьезно занимался хоккеем).

Виктор не умеет относиться к 
какому-то делу слегка. Если ему 
доверили, поверили в него, он бу
дет оправдывать это доверие с 
полной отдачей. Если что пообе
щал, как говорится, расшибется, а 
сделает. Потому на вопрос, а чем 
он собирается привлечь избирате
лей, ответил просто: «А зачем я их 
должен привлекать. Ты расскажи 
людям, что я из себя представляю. 
Если они тебе поверят, если я та
кой, какой есть, их устрою, могу 
сказать одно: не обману и не под
веду. А уж опыта жизненного, зна
ния города, его людей и их про
блем мне хватит, чтобы и самому 
дров не наломать, и мэру, кто бы 
им ни стал, не позволить».

Конечно, полномочия Думы се
годня таковы, что насчет «не поз
волить» возможностей не так уж

много, однако ж если в Думе будут 
такие трезвые, не отягощенные 
политическими пристрастиями, 1 
озабоченные именно состоянием 
дел в городе, а не собственными 
интересами люди, то Дума та 
вполне сможет стать как серьез
ной поддержкой будущему мэру в 
начинаниях, несущих пользу горо
ду, так и тормозом для непроду
манных решений. В конце концов, 
Дума - орган представительный, 
то есть представляющий перед ад
министрацией наши с вами инте
ресы.

Чьи же интересы будет пред
ставлять в Думе Виктор Бровко? 
Во-первых, конечно, строителей, 
тут сомневаться не приходится; 
во-вторых, пенсионеров, потому 
что, зная, как живут его родители, 
Виктор не может не думать о тыся
чах других ангарских пенсионеров; 
в-третьих, подрастающего поко
ления, «их будущее зависит сего
дня от нас, а наше - от того, какими 
мы их вырастим». И, наконец, про* 
сто тысяч своих избирателей, ко
торые ему поверят и доверят это 
дело.

Я бы доверил,

Николай БАРХАТОВ.

(На правах политической
рекламы)
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П Р И Л О Ж Е Н И Е  № 1 1 9  К  ГАЗЕТЕ нВ РЕМ Я»
№32(10600)
19 марта 1998 года, четверг

МЭР. РАСПОРЯЖЕНИЕ
"от 16.03.98 №87-р 

О созыве заседания Думы  Ангарского муниципального образования
1. Созвать заседание Думы Ангарского муниципального образования

25.03.98 в 14.00 в зале заседаний администрации.
В.ТЮМЕНЦЕВ, вице-мэр.

А Д М И Н И С Т Р А Ц И И  г .А Н Г

А

*

ДУМ А. РЕШЕНИЕ от 0 5 .0 3 .9 8  № 207

Об утверждении составов 
участковых избирательных 
комиссий по выборам мэра 

и депутатов Думы Ангарского 
муниципального образования

В соответствии со ст. 18 закона Иркут
ской области “О муниципальных выборах в 
Иркутской области" и учитывая предложе
ния общественных объединений, собра
ний избирателей по месту работы, житель
ства, учебы Дума

РЕШИЛА:
Утвердить участковые избирательные 

комиссии по выборам мэра и депутатов 
Думы Ангарского муниципального образо
вания.

( Списки составов комиссий не публи
куются).

В.НЕПОМ НЯЩ ИЙ, мэр.

Д УМ А . РЕШ ЕНИЕ от 0 5 .0 3 .9 8  № 2 0 4

О внесении изменений в составы окружных 
избирательных комиссий по выборам 

депутатов Думы Ангарского муниципального
образования

у
Рассмотрев поступившие заявления членов окружных изби

рательных комиссий и руководствуясь ст. 19 закона Иркутской об
ласти “О муниципальных выборах в Иркутской области” , Дума

РЕШИЛА:
1. Вывести из состава окружных избирательных комиссий по 

выборам депутатов Думы Ангарского муниципального образова
ния:

- избирательного'округа № 1 Куракину Лидию Михайловну;
- избирательного округа № 5 Минакову Марию Борисовну.
2. Ввести в составы окружных избирательных комиссий по вы

борам депутатов Думы Ангарского муниципального образования:
- избирательного округа № ЧПинегину Надежду Николаевну, 

1952 года рождения, образование среднее специальное, специа
листа администрации п.Китой;

- избирательного округа № 5 Щапову Ольгу Геннадьевну, 1957 
года рождения, образование высшее, пенсионерку, д.т. 54-17-80.

В.Н1ПОМ НЯЩ ИЙ, мэр.

Д У М А . РЕШ ЕНИЕ от 0 5 .0 3 .9 8  IUS 2 0 6

О внесении изменений в решение Думы Ангарского муниципального образования 
от 29.10.1997 г. № 151 “Об утверждении программы “Правопорядок-98”

В связи с передачей в безвозмездное пользование 
сроком на 5 лет помещений, ранее занимаемых муни
ципальным унитарным предприятием “Гостиница “Си
бирь", управлению внутренних дел г.Ангарска (Поле
жаев Ю.М.), для реконструкции которых необходимы 
существенные финансовые затраты, Дума Ангарского 
муниципального образования

РЕШИЛА:
Внести изменения в решение Думы № 151 от 

29.10.1997 г. “Об утверждении программы “Правопо- 
рядок-98”

1. Пункт 3.2 раздела 1 “Материально-техническое

обеспечение” изложить в следующей редакции:
Наименование мероприятий:
Профинансировать расходы, связанные с реконст

рукцией здания, ранее занимаемого гостиницей "Си
бирь” .

Срок: 1998 г.
Ответственный: УВД, администрация.
Выделяемая сумма: 260 000 деноминированных 

рублей.
2. Пункт 3.3 раздела 1 “ Материально-техническое 

обеспечение” отменить.

В.НЕПОМНЯЩИЙ, мэр.

м ы
В С ТРУКТУР А Х ВЛАСТИ

M 0 J 0
У нашего отдела по делам мо

лодежи сегодня не самая лучшая 
пора, впрочем, как, наверное, и у 
всех. Но и в этих условиях пытаем
ся не падать духом, работать, сози
дать.

При отделе работают учрежде
ния: СЭК “Русич” , Центр досуга де
тей и молодежи, военно-патриоти
ческая школа “Мужество” , которые 
занимаются организацией досуга 
молодежи, физическим развитием, 
оказанием социально-психологи
ческой помощи, работают с моло
дыми инвалидами.

Работу по месту жительства 
считаем приоритетной, т.к. это те 
условия, где все, без исключения, 
подростки, молодые люди могут 
развить свое творческое “Я” .

Очень тесно наш отдел сотруд
ничает со средними специальными 
учебными заведениями и профес
сиональными училищами.

По мере возможности оказыва
ем социальную и материальную по
мощь малоимущей молодежи. Сов
местно со студентами и учащимися 
проводим городские мероприятия,

которые помогают раскрыть их 
творческий потенциал, найти свое 
призвание,сплотить коллективы.

Уже в этом году прошло много 
интересных вечеров, конкурсов, ак
ций: “Акция за здоровый образ 
жизни’’ , конкурс “Во славу русского 
оружия” , “Свет мой, зеркальце, 
скажи!” и т.д.

Есть черновая, незаметная для 
глаза, но очень нужная работа: со
трудничество с различными город
скими организациями, средствами 
массовой информации, социологи
ческие исследования и многое дру
гое. Важно, что сегодня есть кому 
работать с молодежью, что кто-то 
ею заинтересован.

Грядет лето. Новые заботы. Хо
телось бы организовать как можно 
больше полевых лагерей с выпол
нением определенных программ и, 
как в прошлом году, охватить боль
шее количество ребят.

Надеемся, что получится!
В.ПАВЛОВЕЦ,

начальник отдела 
по делам молодежи.

КОНКУРС!
Отдел по делам молодежи администрации г.Ангарска проводит с 

1 б марта по 15 апреля 1998 года конкурс программ в сфере отдыха, 
оздоровления и занятости детей, подростков и молодежи в 1998 г.

С положением о конкурсном отборе можно ознакомиться в отде
ле по делам молодежи.

Тел. для справок 52-35-82.

МЭР. ПОСТАНОВЛЕНИЕ  
от 1 8 .0 2 .9 8  №  4 4 6

О повышении тарифных 
ставок (окладов) Единой 

тарифной сетки по оплате 
труда работников 
бюджетной сферы

В связи с принятием постановления 
правительства Российской Федерации от 
13.05.97 г № 585 и постановления губер- 

Г натора Иркутской области от 19.01.98 г. N9 
42-л “О повышении тарифных ставок (ок
ладов) Единой тарифной сетки по оплате 
труда работников бюджетной сферы”

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Установить, что с 1 января 1998 г. та

рифные ставки (оклады) 1-5 разрядов ЕТС 
по оплате труда работников организаций 
бюджетной сферы, финансируемых из ме
стного бюджета, увеличиваются:

на 30 рублей - J  разряд, 
на 22 рубля — 2 разряд, 
на 15 рублей — 3 разряд, 
на 12 рублей 60 копеек — 4 разряд, 
на 3 рубля 50 копеек — 5 разряд.
2. Признать утратившим силу с 1 янва

ря 1998 г. пункт 2 постановления мэра от 
19.09.95 г. № 2394 "О повышении тариф
ных ставок (окладов) ЕТС по оплате труда 
работников бюджетной сферы".
Ч 3. Дополнительные расходы, связан-
щ

ные с реализацией мероприятий, предус
мотренных пунктом 1 настоящего поста
новления, производить в пределах 
средств, предусмотренных в бюджете на 
1998 г., а также за счет привлечения вне
бюджетных источников.

4. Контроль за исполнением данного 
постановления возложить на руководите
лей отраслевых отделов, управлений, ко
митетов, глав администраций сел и посел
ков.

В.НЕПОМ НЯЩ ИЙ, мэр.

ГОДЫ СТАНОВЛЕНИЯ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ
отчетные четыре 
года работу ор
ганов местного 

самоуправления можно охаракте
ризовать как устойчивую по вопро
сам организации внутреннего рас
порядка и организационно-техни
ческого обеспечения.
О РАБОТЕ С НАСЕЛЕНИЕМ

По всем вопросам, касающим
ся жизнеобеспечения, прав и сво
бод граждан, ведется прием насе
ления депутатами Думы и руково
дителями администрации, а также 
рассмотрение жалоб, заявлений и 
предложений граждан. Ежедневно 
за разрешением своих проблем в 
“наш” дом обращается до 3000 
граждан. Можно по годам (1994- 
1998 гг) констатировать увеличе
ние числа обращений по вопросам 
жилищным (улучшение жилищных 
условий, выделений субсидий), 
прописки, реконструкции квартир, 
выплаты детских пособий, здраво
охранения; уменьшение числа об
ращений по вопросам торговли, 
коммунального хозяйства, связи, 
сельского хозяйства. Как правило, 
все обращения рассматриваются 
в установленные законом сроки, 
принимаются решения по сущест
ву вопроса, дается разъяснение 
или отказ с указанием причины. 
Аналитическая информация по 
контролю исполнения и работе с 
обращениями граждан рассмат
ривается ежемесячно на аппарат
ных совещаниях у мэра и является 
основополагающей при решении 
вопросов поощрения работников 
администрации по итогам работы 
за квартал.

О РАБОТЕ ДУМЫ
Годы работы нынешней власти

— это годы становления системы 
местного самоуправления как в 
России, так и в Иркутской области 
и на нашей территории. Чем слож
нее жизнь в стране, тем больше 
функций ложится на местную 
власть, которой волей-неволей 
приходится искать решения и от
веты на все вопросы жизнедея
тельности ангарчан, так как ей пе
реложить ответственность перед 
населением не на кого.

Процесс становления местно
го самоуправления наисложней
ший. Нормативная база, регулиру
ющая вопросы местного само
управления, не так уж богата. И мы 
попытались на основе федераль
ного закона “Об общих принципах 
организации местного самоуправ
ления в Российской Федерациии, 
закона Иркутской области “О ме
стном самоуправлении в Иркут
ской области” разработать свой 
Устав. Эта длительная, кропотли
вая работа депутатов Думы двух 
составов, администрации с при
влечением заинтересованных в 
этой работе общественных орга
низаций увенчалась государствен
ной регистрацией нашего Устава 
управлением юстиции областной 
администрации в 1997 году. И как 
показывает опыт других городов и 
стран, у этой работы конца не бы
вает. Тем не менее заложены осно
вы устойчивой системы власти, 
четкого разделения полномочий, 
управления всеми вопросами ме
стного значения, отнесенными к 
компетенции представительной и

исполнительной власти.
13 депутатов Думы и 1-го 

(1994-1996 гг.), и 2-го (1996-1998 
гг) составов работали в Думе на 
неосвобожденной основе. На еже
месячных заседаниях Думы рас
сматривались вопросы, отнесен
ные к ее компетенции.

За период работы Думы обоих 
составов приняты решения, уста
навливающие общий порядок уп
равления и распоряжения муници
пальной собственностью, приняты 
программы развития в области 
здравоохранения, образования, 
развития и поддержки малого и 
среднего предпринимательства, 
приняты правила застройки горо
да, ежегодно рассматриваются, 
исходя из возможностей бюджета, 
программы социальной поддерж
ки населения. Принятие решений 
осуществляется с учетом наиглав
нейшего вопроса: формирования, 
управления и контроля за исполь
зованием бюджета.

Дума, представленная депута
тами от бюджетной сферы, про
мышленности и предпринима
тельства, единодушно выступила с 
инициативой проведения общест
венных слушаний “О перспективах 
развития ОАО АНХК” с привлече
нием к этой проблеме депутата Го
сударственной Думы, правитель
ства, области. Работа по решению 
проблем нашего градообразую
щего предприятия и на сегодняш
ний день продолжается.

О РАБОТЕ 
АДМИНИСТРАЦИИ

Администрация выполняет ис
полнительные и распорядитель

ные функции, установленные Уста
вом, обеспечивает своевремен
ность исполнения нормативных и 
правовых документов, тщательно 
прорабатывает все вопросы, свя
занные с финансовыми затратами, 
такие, как формирование бюдже
та, установление местных налогов 
и сборов, предоставление налого
вых льгот, проекты планов и про
грамм развития по всем направле
ниям жизнедеятельности. Отчеты 
о состоянии исполнительской дис
циплины по всем принимаемым 
решениям, постановлениям и рас
поряжениям заслушиваются на 
Думе, административном совете 
при мэре, оперативных совещани
ях. Мэр в своей деятельности по
дотчетен населению и Думе. В по
рядке отчета и информированнос
ти населения о деятельности орга
нов местного самоуправления 
публикуются официальные доку
менты в газете “Время” и ее при
ложении “Вести” , руководители 
служб выступают с отчетами на ра
дио, телевидении, на пресс-кон
ференциях и встречах в коллекти
вах предприятий, организаций, 
общественных организаций.

Сегодня мы публикуем струк
туру администрации Ангарского 
муниципального образования, ко
торая показывает распределение 
функций между руководителями 
администрации, координацию де
ятельности между отделами, ко
митетами и управлениями, взаи
мосвязь с территориальными под
разделениями федеральных и об
ластных служб.
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Управление 
внутренних дел

Городской 
финансовый отдел

Штаб ГО и ЧС

Зам.мэра 
по ЖКХ, 

транспорту 
и связи

Управление
ЖКХиТС

Оперативно
диспетчерская
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ПРИМЕЧАНИЕ

- Структуры
двойного
подчинения

АСМАРСКИЕ ГРАДОСТРОИТЕЛИ - ЛИДЕРЫ
щ.

(из письма комитета по архитектуре)
Главное управление архитектуры и градостроительства Иркутской области, ознакомившись с от

четом о работе управления архитектуры и градостроительства г Ангарска за 1997 год, отмечает: 
специалисты управления являются признанными лидерами в вопросах разработки нормативно-

правовых актов и инициатив по совершенствованию градостроительной деятельности, организации 
работы и внедрения новейших методик, в том числе и автоматизированных систем проектирования
и управления, что и подтверждается награждением управления архитектуры г.Ангарска международ
ным сертификатом с вручением приза "Золотой Меркурий".

Опыт организации работы рекомендован для внедрения всем органам архитектуры нашей обла
сти.

А. АРБАТСКИЙ,
и.о.начальника главного управления.

V" г в СТРУКТУРАХ ВЛАСТИ яяш ННВИИ I

МЭР. РАСПОРЯЖЕНИЕ от 1 2 .0 3 .9 8  № 8 3 -р

ГГО размещении воспитанников ЧСВОУ "Левушка
В связи с приостановкой эксплуатации частного специального воспитательно-образовательного 

учреждения ‘ Левушка” в соответствии с постановлением главного санитарного врача Ангарского му
ниципального образования Бодиенкова Г.А. и в целях предотвращения массового заболевания в 
ЧСВОУ “Левушка” предоставить места для временного размещения воспитанников этого учрежде
ния в муниципальных учреждениях образования, здравоохранения и социальной защиты населения:

МУ “Детский приют” - 6 мест.
МОУ “Школа-интернат № 15” - 6 мест
МУЗ “Детский санаторий “Бодрость” - 6 мест.
МУЗ “Городская инфекционная больница" - 6 мест.
Директору ЧСВОУ "Левушка" Петрову В.Н. размещение детей произвести с обязательным меди

цинским осмотром специалистами городской детской больницы.
В.ТЮМЕНЦЕВ, вице-мэр.

ВНИМАНИЮ ВСЕХ ХОЗЯЙСТВУЮЩИХ СУБЪЕКТОВ!
Приняты правительством РФ и вступили в 

действие следующие нормативные документы:
1. Правила продажи отдельных видов товаров 

(утверждены постановлением правительства РФ 
от 19.01.98 г. № 55).

2. Перечень товаров длительного пользова
ния, на которые не распространяется требование 
покупателя о безвозмездном предоставлении ему 
на период ремонта и л и  замены аналогичного то
вара (утвержден постановлением РФ от 19.01.98 г. 
№ 55).

3. Перечень непродовольственных товаров 
надлежащего качества, не подлежащих возпрату 
или обмену на аналогичный товар других разме
ров, формы, габарита, фасона, расцветки или

комплектации (утвержден постановлением РФ от 
19.01.98 г. № 55).

Документы, указанные в п. 1-3, опубликованы
в печати:

- "Российская газета" № 21 от 04.02.98 г.;
- газета “Экономика и жизнь" № б от 06.02 98 г. 
4. Федеральный закон № 5-ФЗ от 08.01.98 г.

‘ О сборах за выдачу лицензии и право на произ- 
водство и оборот этилового спирта, спиртосодер
жащей и алкогольной продукции" (утвержден Го
сударственной Думой от 18.12.97 г. Опубликован в 
печати “Российская газета" № 5 от 13.01.98 г.).

Т. МАЙОРОВА,
начальник отдела торговли.

ПОДСКАЖЕМ, КАКЛУЧШЕ 
ОРГАНИЗОВАТЬ СВОЕ ДЕЛО

Для того чтобы гражданину или группе 
граждан организовать свое дело, необходимо 
обратиться в отдел регистрации администра
ции Ангарского муниципального образова
ния.

Отдел регистрации администрации осу
ществляет государственную регистрацию фи
зических лиц, изъявивших желание занимать
ся предпринимательской деятельностью без 
образования юридического лица, и подготов
ку учредительных документов коммерческих и 
некоммерческих организаций к государствен
ной регистрации. На отдел также возложены 
обязанности по выдаче разрешений на изго
товление печатей и штампов с оформлением 
соответствующих документов.

Работники отдела регистрации подробно 
объяснят и проверят представленные доку
менты, тут же сделают замечания, поправки, 
посоветуют, как лучше организовать свое де
ло, куда, в какие государственные органы об
ратиться после государственной регистра
ции. Так, например, регистрация физического 
лица в качестве предпринимателя, осуществ
ляющего свою деятельность без образования 
юридического лица, производится за один 
день: если вы принесли 3 фотографии и упла
тили регистрационный сбор в размере 83 руб
лей 49 копеек, заполнили заявление, бланк 
которого получаете в отделе регистрации с 
9.00 до 12.00, то уже после 16.00 получаете 
свидетельство о государственной регистра
ции вас в качестве предпринимателя, осуще
ствляющего деятельность без образования 
юридического лица. Вместе со свидетельст
вом вам выдается памятка, в которой в после
довательности указаны государственные ор
ганы, где вы должны встать на учет, и что при 
этом иметь при себе.

Ежедневно в отделе регистрируются от 20 
до 30 человек. Всего в 1997 году зарегистри
ровалось физических лиц в качестве предпри
нимателей 4841 человек.

j
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В отделе регистрации администрации вы 
получите полную консультацию, как организо
вать коммерческую или некоммерческую ор
ганизацию, какие документы для этого необ
ходимы, у вас проверят учредительные доку
менты, сделают поправки в соответствии с 
действующим законом. Останется только ис
править документы и представить на государ
ственную регистрацию. Практически* на вто
рой, третий день после подачи документов на 
регистрацию ваша организация зарегистри
рована. Всего за 1997 год было зарегистриро
вано 268 коммерческих и некоммерческих ор
ганизаций. Для того чтобы произвести регис
трацию изменений в учредительные докумен
ты организации, необходимо обратиться в от
дел регистрации.

Чтобы ликвидировать или реорганизовать 
организацию, тоже необходимо обратиться в 
отдел регистрации. Здесь вам расскажут, как 
правильно подать объявление в газету, помо
гут правильно оформить документы. 96 орга
низаций ликвидировано за 1997 год.

Для всех обращающихся в отдел оформ
лен стенд, на котором вы наглядно можете по
смотреть, записать содержание устава, учре
дительного договора и других документов.

В отделе работают всего шесть человек, 
которые ежедневно принимают большое ко
личество людей. Посетители обращаются 
всякие: доброжелательные, раздраженные, 
убитые сложившимися обстоятельствами. Ра
ботники отдела желают всем помочь, но да
вайте будем взаимно вежливыми, ведь в ва
ших обстоятельствах работники отдела^е ви
новаты. Всего на территории Ангарского му
ниципального образования на 01.01.98 заре
гистрирована 4361 коммерческая и неком
мерческая организация, и 13199 человек изъ
явили желание заниматься предприниматель
ской деятельностью без образования юриди
ческого лица.

Л.ДОСТОВ АЛОВА,
начальник отдела регистрации.



Агропромышленный ком
плекс Ангарского муници
пального образования объе

диняет 7 сельскохозяйственных пред
приятий, 6 предприятий пищевой и 
перерабатывающей промышленнос- 

44 предприятия переработки ма- 
ой технологии.

Прошедший 1997 год был не ме
нее сложным, чем предшествующие. 
Это недостаток оборотных средств, 
кзмвсегда запаздывающее сезонное 
финансирование сельскохозяйствен
ных предприятий, трудности с реали
зацией продукции, с чем мы столкну
лись недавно и к чему не были готовы, 
и многое другое. Но сделано, на мой 
взгляд, главное — хозяйства вышли из 
состояния шока, свалившегося на^них 
диспаритетомРцен, развалом сложив
шихся связей и гарантированного 
сбыта произведелной продукции, 
приобретение горюче-смазочных ма
териалов, техники по фондам и т.д.

Сегодня начался этап сознатель
ного выбора форм хозяйствования, 
системы взаимоотношений с пред
приятиями, обеспечивающими жиз
недеятельность АПК.

За 1997 год объем валового про
изводства продукции сельского хо
зяйства в действующих ценах соста
вил 59 млн.руб. К 1996 году рост со-
с^эдил 110%.

Выполняя свою основную задачу
— снабжение населения города кар
тофелем и овощами, в 1997 году про

водство овощей закрытого грунта 
личилось к предшествующему году 
102%, открытого — на 160%. Суще

ственно выросли объемы производст
ва картофеля в крестьянско-фермер
ских хозяйствах.

Предприятие ТОО "Савватеев- 
ское” — единственное, занимающее
ся производством экологически чис
того молока, реализующее свою про

В СТРУКТУРАХ ВЛАСТИ
дукцию в 22 торговых точках города, 
увеличило производство продукции 
более чем на 100 тонн, надоив от каж
дой коровы 3243 кг молока.

Стабилизируется работа Ангар
ской птицефабрики, за 1997 год про
изведено мяса на 1155 тонн больше, 
чем в предшествующий, среднесуточ
ный привес птицы составил 20,1 грам
ма.

Основной причиной этого являет
ся недостаточная обеспеченность 
района сельскохозяйственными уго
дьями. Начиная с мизера, они сегодня 
составляют 7891 га, но посевные пло
щади Ангарского района меньше Ир
кутского в 10 раз и Усольского в 8 раз. 
Поэтому проблематично говорить о 
собственном обеспечении -города 
сельхозпродукцией, да и такой вопрос 
сегодня не стоит, поскольку сырьевой 
базы по молоку у близлежащих райо
нов с избытком хватает для Ангарско
го молочного комбината и населения 
города.

В 1997 году сельхозпредприятия 
района обеспечили закладку на дли
тельное хранение овощей и картофе
ля своими силами.

В течение зимнего периода мед
санчасть города получала овощную 
продукцию от ТОО “Савватеевское”. С 
начала 1998 года на прилавках мага
зинов и рынков появилась овощная 
продукция АО “Тепличное” , которой 
хватит до нового урожая.

Несмотря на трудности с финан
сированием, АО “Тепличное” закончи
ло монтаж зимних теплиц площадью 
2,2 га, с которых уже пошла продук
ция. ТОО “Савватеевское” освоило 
выращивание грибов шампиньонов.

Большим подспорьем в продо
вольственном обеспечении горожан 
являются их садоводческие участки, 
которых на 01.01.98 г. насчитывалось 
38500, объединенных в 168 садо-

водств.
За 1997 год предприятиями мест

ной, пищевой и перерабатывающей 
промышленности выпущено продук
ции на сумму 233,6 млн.руб., увеличе
но производство хлебобулочных изде
лий на 106%, кондитерских изделий 
на 120%, мороженого на 102,4%.

В 1997 году смонтированы и запу
щены 2 технологические линии произ
водства хлеба на АО "Каравай”, закуп
лено и задействовано технологичес
кое оборудование на Ангарском мясо
комбинате на сумму 6 млн.руб. собст
венных средств, что позволило выпус
кать продукцию повышенного качест
ва, расширенного ассортимента, уве-. 
личить сроки реализации.

Развивается малое предпринима
тельство. Их усилиями насыщается 
местный потребительский рынок. В 
настоящее время на территории Ан
гарского муниципального образова
ния действуют 44 мини-цеха.

В 1997 году открыты новые произ
водства — 3 майонезных цеха, цех по 
производству пельменей (всего 10 
производств). Произведено мини-це
хами продукции на сумму 47,6 
млн.руб., что составляет 20,4% от об
щей суммы выработанной продукции 
предприятиями пищевой и перераба
тывающей промышленности АМО.

В 1997 году предприятиям АПК 
удалось закрепить те позитивные 
сдвиги, которые были начаты в пред
шествующие годы. От состояния рас
терянности многие товаропроизводи
тели пришли к пониманию необходи
мости Ареальных преобразований, от
ветственности за результаты хозяйст- 
венно-финансовой деятельности.

B.CAM4YK, 
начальник управления сельского

хозяйства АМО.

Д У М А . РЕШ ЕНИЕp r f iS .0 3 .9 8  № 2 0 5

О подготовке проведения местного опроса 
(местного консультативного референдума)

на территории ведения администрации п.Мегет

Во исполнение решения Лумы № 181 от 28.01.98 и в соответствии со 
статьей 50 закона Иркутской области “О местном самоуправлении в Ир
кутской области” Дума

РЕШИЛА:
1.Возложить полномочия по проведению местного опроса, проводи

мого по процедуре местного референдума (местный консультативный 
референдум), на участковые избирательные комиссии, образованные 
для проведения муниципальных выборов мэра и депутатов Думы (изби
рательные участки № 94, 95, 96, 97).

2.Расходы комиссий по проведению местного опроса (местного кон
сультативного референдума) произвести за счет средств местного бюд
жета по статье “Выборы” в сумме 15 тысяч рублей.

В .НЕП О М НЯ Щ ИЙ, м эр.

ИЗ ЗА Д А  CYftlA

ГЛАВА АДМИНИСТРАЦИИ 
П.М1ГЕТ БЫЛ НЕПРАВ

Завершилось рассмотрение 
дела в открытом судебном засе
дании по заявлению прокурора 
г.Ангарска А.И.Воеводина о при
знании недействительными по
становлений главы администра
ции поселка Мегет А.Г.Качана.

Данные нормативные д оку 
менты были приняты главой ад
министрации в феврале-марте 
1997 г.: о назначении выборов в 
представительные органы мест
ного самоуправления, о м еро
приятиях по подготовке и прове
дению выборов депутатов Думы 
п.Мегет, а также об установлении 
структуры управления в Мегет-

ской поселковой адм инистра
ции.

Решением Ангарского суда от 
26.01.98 г. заявление прокурора 
г.Ангарска удовлетворено и по
становления главы администра
ции п.Мегет А.Г.Качана, касаю
щиеся вышеназванных вопро
сов, признаны недействительны
ми как противоречащие закону.

Решение суда вступило в си 
лу.

Г.КОСТЮ ЧЕНКО,
управляющий делами  

администрации Ангарского 
муниципального образования.
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И ЗАРПЛАТА

одной 
Правовой 
плоскостиГ /

Ответ на открытое письмо 
Ш  “В ”, №29)

23 декабря 1997 г. Конституционный 
суд признал, что зарплата работникам 
предприятийЧне может выплачиваться до 
уплаты налогов. Председатель КС пояс
нил, что “нельзя противопоставлять кон
ституционные обязанности ^выплачивать 
вознаграждение за труд и платить закон
но установленные налоги и сборы, они в 
одинаковой мере подлежат обязательно
му исполнению*1, т.е. налоги и зарплата 
н #*одятся в одной правовой плоскости. 
Государственной Думой в первом чтении 
принят закон “О реструктуризации задол
женности организаций по обязательным 
платежам” , предусматривающий отсроч
ку уплаты долгов по налогам на срок от 2 
до 5 лет при условии исполнения обяза
тельств по текущим платежам. Решением 
Думы Ангарского муниципального обра
зования от 25.02.98 г. ваше предприятие 
полностью освобождено от уплаты нало
гов на имущество, содержание жилищно
го фонда и объектов соцкультбыта; сбора 
на нужды образовательных учреждений; 
на 99,9% от уплаты земельного налога. 
Налоговой инспекцией приостановлено 
исполнение инкассового поручения по 
платежами бюджет всех уровней.

В.ТЮ М ЕНЦЕВ, вице-мэр.

ИТОГИ
социально-экономического положения 

Ангарского муниципального образования за 997 год
■  Ж тоги работы за 1997 год сви-
1 # 1  детел ьс те уют о том, что поло-
Ш Щ жонис в экономике муници

пального образования резко ухудшилось.
Промышленность. Промышленными 

предприятиями за год произведено про
дукции на сумму 4,2 трлн.рублей. По срав
нению с прошлым годом объем производ
ства в целом уменьшился на 65 процентов. 
Допустили снижение объемов более 40 
процентов предприятий. Продолжался 
спад и по большинству видов промышлен
ной продукции.

Основные причины снижения объе
мов: отсутствие оборотных средств выну
дило предприятия производить продук
цию из давальческого сырья; отсутствие 
платежеспособного спроса на продукцию 
(работы, услуги).

Добились прироста объемов произ
водства ООО “Кирпичный завод", АО “Пла
стик", АО “Керамический завод", произ
водства исправительно-трудовых коло
ний, АО "Электромеханический завод", пи
щевые предприятия, кроме АО "Пивза
вод".

В производстве строительных мате
риалов возрос выпуск плитки керамичес
кой для облицовки стен на 53 тыс. кв.мет
ров, плитки керамической для облицовки 
полов — на 26 тыс. кв.метров, санитарно
керамических изделий — на 20 тыс.штук, 
строительного кирпича — на 5 млн штук.

В электротехнической промышленно
сти увеличился выпуск выключателей ав
томатических на 2,6 тыс.штук.

В машиностроении и металлообра
ботке больше изготовлено металлоконст
рукций на 219 тонн.

За 1997 год произведено потреби
тельских товаров на 430 млрд. рублей. По 
сравнению с прошлым годом их выпуск 
уменьшился на 12 процентов. Доля продо
вольственных товаров в общем объеме 
потребительских товаров составила 65 
процентов. За год их выпущено на 278 
млрд.рублей. По сравнению с прошлым 
годом их производство возросло на 6 про
центов. Увеличилось производство мяс
ных полуфабрикатов на 72 тонны, мясного 
фарша на 8 тонн, хлебобулочных изделий 
на 561 тонну, кондитерских изделий на 202 
тонны.

Непродовольственных товаров выпу
щено на 143 млрд.рублей. Их производст
во снизилось на 32 процента. Производст
во непродовольственных потребительских 
товаров снизилось по всем их видам, кро
ме табуретов детских, столов.

За 1997 год товаров легкой промыш
ленности произведено на 9 млрд рублей, 
что на 38 процентов ниже, чем за прошлый

год. Меньше сшито пальто и полупальто, 
костюмов, брюк, рабочих халатов. Но уве
личилось производство детских пальто, 
курток из смесовых тканей.

Сельское хозяйство. За 1997 год 
сельскохозяйственными предприятиями и 
фермерами произведено мяса в живом 
весе 3859 тонн, молока — 1400 тонн, яиц 
куриных — 23 миллиона, выращено ово
щей и картофеля — 4214 тонн. По всем ви
дам сельхозпродукции произошло сниже
ние объемов.

Капитальное строительство. За 
1997 год застройщиками всех форм соб
ственности введены в действие основные 
фонды на 596 млрд.рублей, в том числе по 
объектам производственного назначения 
на 436 млрд.рублей, что составляет 73 
процента от общего объема ввода основ
ных фондов.

Ангарской нефтехимической компа
нией введена в эксплуатацию установка 
для утилизации газов производительнос
тью 2,3 тысячи кубометров газа в час.

За год на развитие отраслей эконо
мики муниципального образования ис
пользован 401 млрд.рублей капитальных 
вложений. По сравнению с 1996 годом 
произошло снижение на 70 процентов. На 
строительстве производственных объек
тов освоено 312 млрд.рублей капитальных 
вложений. Доля капвложений производст
венного назначения в общем объеме со
ставляет 78 процентов. Основным источ
ником финансирования капитального 
строительства являются собственные 
средства предприятий.

Свертывание строительства происхо
дит из-за недостатка средств у предприя
тий.

За 1997 год строительно-монтажны- 
ми организациями собственными силами 
выполнен объем подрядных работ на сум
му 548 млрд.рублей. К уровню прошлого 
года это составляет 78 процентов. Четыре 
пятых организаций допустили снижение 
объемов подрядных работ.

За год за счет всех источников финан
сирования введены в действие 493 квар
тиры и 9 индивидуальных домов общей 
площадью 36,6 тыс.квадратных метров и 
магазин в 33 микрорайоне торговой пло
щадью 842 кв.метра. После конструкции 
сданы в эксплуатацию 16 магазинов тор
говой площадью 1905 кв.м, хлебопекарня 
с продовольственным магазином в ЮО-м 
квартале, кафе-закусочная на 42 посадоч
ных места на железнодорожном вокзале, 
мастерская по изготовлению школьной 
мебели в 15 микрорайоне, 3 оптово-роз
ничных рынка площадью 860 кв.метров. 
АО "Электросвязь'’ на 6392 номера увели

чило емкость АТС.
Продолжается строительство обще

образовательной школы на 1056 мест в 7а 
микрорайоне, роддома и реконструкция 
детской больницы в 84 квартале.

Потребительский рынок. На терри
тории Ангарского муниципального обра
зования 426 магазинов торговой площа
дью 60,8 тыс. кв.метров, в том числе в 
сельской местности 20 магазинов площа
дью 1154 кв.м.

За год населению реализовано това
ров на сумму 1849 млрд рублей, что соот
ветствует прошлогоднему уровню. Пред
приятиями общественного питания реали
зовано продукции на 83 млрд рублей. 
Каждым жителем за год на покупку това
ров израсходовано 6528 тыс.рублей.

Населению за год оказано платных 
услуг на сумму 170 млрд.рублей, в том 
числе бытовых на 26 млрд.

Транспорт. За год автоколонной 
1948 и трамвайным управлением переве
зено 64 млн.человек, то есть каждый из 
нас за месяц совершил 19 поездок.

Труд. За 1997 год среднесписочная 
численность работающих муниципального 
образования, кроме малого предпринима
тельства, составила 78,7 тысячи, или 91 
процент к уровню прошлого года. Сниже* 
ние численности работающих обусловле
но уменьшением объемов производства.

Каждому работающему в среднем за 
месяц начислено 1400 тыс руб. заработ
ной платы и выплат социального характе
ра. Фактически выплачено 1182 тыс.руб
лей, или 84 процента из причитающихся. 
По состоянию на 01.01.98 г. по муници
пальному образованию просроченная за
долженность по заработной плате соста
вила 176,9 млрд рублей.

Занятость населения. На начало 
1997 года в управлении занятости населе
ния г.Ангарска состояло 2322 безработных 
граждан. За год поставлено на учет 4132 
безработных. 2849 человек нашли работу 
166 человек направлены на профессио
нальное обучение. По другим причинам 
снято с учета 2425 человек. На конец от
четного года на учете состояло 983 безра
ботных. За счет средств фонда занятости 
населения создано 67 новых рабочих мест 
и сохранено 55.

Прибыль. За 11 месяцев 1997 года 
предприятия муниципального образова
ния в целом сработали убыточно. Размер 
их убытков составил 52,4 млрд рублей. В 
1996 году на эту дату ими получено 127,5 
млрд рублей прибыли.

Задолженность. На 1 января 1998 г 
общая дебиторская задолженность пред
приятий составляет 2563 млрд.рублей, в

том числе просроченная 1615 млрд., или 
на 18 процентов выше уровня 1996 года. 
Из просроченной дебиторской задолжен
ности 70 процентов составляет задолжен
ность покупателей за товары и услуги.

Общая кредиторская задолженность 
составляет 4681 млрд.руб., в том числе 
просроченная 2836 млрд , или в 2,35 раза 
выше уровня прошлого года. Из просро
ченной кредиторской задолженности 33 
процента составляют платежи в бюджеты 
всех уровней и 32 процента платежи по
ставщикам за товары и услуги.

Общая кредиторская задолженность 
превышает дебиторскую на 83 процента.

Малое предпринимательство. На 
920 малых предприятиях трудится 7300 
человек. За год ими реализовано продук
ции на сумму 2447 млн.рублей. Это 20 
процентов от общего объема реализован
ном продукции. 84 процента в объеме реа
лизации малых предприятий составляют 
услуги предприятий розничной и оптовой 
торговли.

24.06.97 г. решением Думы утвержде
на программа поддержки и развития ма
лого предпринимательства Ангарского 
муниципального образования на 1997- 
2000 годы. На реализацию программы в 
бюджете 1998 года заложено 420 тыс.де- 
номинированных рублей.

Администрация муниципального об
разования оказывает предприятиям по
сильную помощь. На проведение реконст
рукции производства швейной фабрике, 
пивзаводу, АО “АнгарскавтоГАЗ" предо
ставлен инвестиционный налоговый кре
дит в сумме 1750 млн.рублей, Ангарской 
нефтехимической компании дана отсрочка 
по уплате налоговых платежей, образо
вавшихся по состоянию на 01.01.98 г., в 
сумме 65,2 млрд.рублей. Предоставлены 
отсрочки и рассрочки по уплате налоговых 
платежей и другим обратившимся пред
приятиям,

Из внебюджетного фонда выданы 
кредиты МП “Фирма "Орбита", ООО “Био- 
тех", ТОО “Цотон”, ООО “Фермерское хо
зяйство Савватеева Н.П.", издательству 
“Папирус", гостинице “Сибирь”, гостинице 
"Саяны', кооперативу ’‘Изоцентр", пред
принимателю Бурделевой.

Предоставлены льготы по уплате на
логов предприятиям, перечисляющим 
средства в благотворительный фонд “Пра
вопорядок", и предприятиям, получающим 
доплату до планово-расчетного тарифа из 
бюджета муниципального образования.

Г.ПУГАЧЁВА, 
начальник отдела анализа 

и экономического развития*
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О раЩотв администрации п.Китой за 1997  го/\

В поселке Китой проживает 
около пяти тысяч человек. 
За отчетный период на со

держание поселка израсходовано 
5843,7 тыс. рублей. В основном рас
ходование денежных средств пошло 
на оплату коммунальных услуг по 
тепловой энергии АО “Китойлес” - 
3254тыс.рублей, или 56%. В связи с 
завышенными тарифами по тепло
вой энергии администрация неод
нократно обращалась к председате
лю региональной энергетической 
комиссии Иркутской области. В 
1997 году комиссией было установ
лено завышение объемов отпуска 
тепла на 3456 Гкал и завышение 
смет затрат на 2280 тыс. рублей, за 
счет чего экономия бюджетных 
средств за год составила 7 млн, руб
лей.

Под началом администрации ра
ботает 4 муниципальных учрежде
ния - общеобразовательная школа 
№ 11, детское учреждение № 60, 
Дом культуры “Лесник” , предприя
тие жилищно-коммунального хозяй
ства.

В соответствии с планом благо
устройства и ремонта жилищного 
фонда на 1997 год проводились ра
боты по ремонту жилья. План по те
кущему ремонту выполнен на 95%, 
отремонтированы подъезды жилых 
домов по ул.Озерная,1, Партизан-

ская.48, ремонт кровли по ул.Аптеч
ная,6, Трактовая.42, 45, пер. Пере
валочный, 14, 18, кв.5. Произведен 
частичный ремонт, покраска малых 
форм, заборов, крылец.

Израсходовано в 1997 году на 
ремонт дорог 348 тыс.рублей 
средств дорожно-территориального 
фонда. Произведена подсыпка с 
грейдированием по улицам Тракто
вая, Вокзальная, Октябрьская, Пар
тизанская, Аптечная, Советская, 
Коммунистическая, переулкам 
Озерный, Замкнутый; благоустрой
ство территории вокруг домов, в 
детском учреждении, ДК “Лесник”, 
универсама.

Произведен капитальный ре
монт отопительной системы ДК 
“Лесник” на сумму 242 тыс. рублей, 
частичный ремонт отопления в шко
ле № 11, детском учреждении. Осо
бое внимание уделялось подготов
ке учебных учреждений к учебному 
году.

В связи с трудным финансовым 
положением изыскивали резервы по 
доходной части бюджета поселка. 
Работали с предприятиями, распо
ложенными на территории поселка, 
по взиманию налогов, арендной 
платы, торговых сборов, которых 
поступило 1124 тыс. рублей за 1997 
год.

Занимались вопросами соци

альной поддержки населения: уст
роено в дом престарелых 3 пенсио
нера, оказана материальная по
мощь 17 малообеспеченным жите
лям поселка.

В 1997 году улучшены жилищ
ные условия 12 семей. Кроме того, 
пяти работникам образования выде
лен мэром города беспроцентный 
кредит на строительство квартир.

Одним из острых вопросов по
селка является противопожарное и 
санитарное состояние. За 1997 год 
произошло 27 пожаров и возгора
ний в жилом секторе и садоводчес
ких товариществах. При админист
рации поселка работают постоянно 
действующая комиссия по пожар
ной безопасности и административ
ная комиссия, которые проводят до
статочно большую работу. За 1997 
год проведено 54 заседания, рас
смотрено 82 дела, в т.ч. 68 человек 
за нарушение правил благоустрой
ства, 5 человек за невыполнение ро
дительских обязанностей по воспи
танию и обучению детей, 8 человек 
за нарушение правил пользования 
жилыми помещениями. Отключено 
было из-за неисправности электро
проводки 114 домов жилого секто
ра. Оштрафовано 25 человек на сум
му 2505 рублей.

Е.УРИНАГ
глава администрации п.Китой.

Управление
зан я то сти
населения

Ситуацию с безработицей 
в нашем! городе, конечно же, 
нельзя назвать катастрофи
ческой, но достаточно слож
ной она остается. На вопрос о 
том, что делается для изме
нения и улучшения в этой 
сфере, начальник управления 
занятости населения г.Ангар
ска Татарникова Галина Пет
ровна ответила следующее:

ля улучшения обслу
живания граждан, об
ращающихся в службу 

занятости, напротяжении всего про
шлого года совершенствовалась тех
нология приема. Впервые было вне
дрено проведение групповых собе
седований с одновременной пере
регистрацией безработных с целью 
доведения до их сведения более пол
ной информации по всем вопросам, 
а также высвобождения дополни
тельного рабочего времени для спе
циалиста. За 1997 г было проведено 
15 ярмарок вакансий, из них 13 “ми
ни", в результате 200 человек получи
ли направления на работу, 87 трудо
устроились, регулярно проходят за
седания “Клуба деловых встреч”.

Для снижения количества безра
ботных в течение 1997 г. проводилась 
активная политика занятости. Созда
но 67 новых рабочих мест за счет 
средств, выделенных из фонда заня
тости. Специалистами службы ока
зывались профориентационные ус
луги, проводилась работа по соци
альной адаптации и психологической 
поддержке, 181 безработный был на
правлен на профобучение, 31 чел. 
оформлен на досрочную пенсию. 
Трем предприятиям (ОАО “Швейная 
фабрика”, ОАО ОКБА, ОАО “Сибмон- 
тажавтоматика") были перечислены 
деньги на компенсационные выплаты 
491 работнику, находящемуся в отпу
сках без сохранения заработной пла
ты.

Одно из направлений нашей ра
боты —* поддержка предпринима
тельства. В прошлом году помощь в 
организации собственного дела ока
зана 89 безработным, так, например, 
ими открыты автосервис, мини-дет- 
ский сад, прачечная, пункт ремонта 
сложнобытовой техники.

На 1 января 1998 г. в нашу службу 
занятости было заявлено 586 вакан
сий, в сравнении^ с 1996 г. их число 
незначительно возросло. В то же 
время возросли и требования со сто
роны работодателей: ограничения в

возра- 
с т е , 
с т а ж  
р а б о 
ты, образование, наличие малолет
них детей и др.

— Пожалуй, самый животрепе
щущий вопрос для безработных — 
это вопрос о пособиях. Как обсто
ит дело с их выплатой?

— Честно говоря, трудно. 
Средств в фонде занятости в связи с 
большой задолженностью предприя
тий не хватает, поэтому мы были вы
нуждены в течение прошлого года 
проводить авансирование безработ
ных и выдавать лицевые счета на 
продукты питания по взаимозачетам 
с предприятиями-должниками. В 
этом году ситуация изменилась в 
лучшую сторону, управление занято
сти погасило задолженность по по
собиям за май 1997 г всем безработ
ным, а те, кто снялся с учета до 1 ян
варя 1998 г и у кого задолженность 
по пособиям не превышает прожи
точного минимума, получили его за 
весь прошлый год. В текущем году 
производим ежемесячные авансиро
вания безработных.

— Экономическая ситуация се
годня такова, что многие пред
приятия не в состоянии выжить, 
они закрываются, люди остаются 
не удел. Что вы предпринимаете в 
этом направлении?

— По инициативе управления за
нятости принято постановление мэ
ра города “О поэтапном высвобож
дении работников на территории Ан
гарского муниципального образова
ния в условиях массового высвобож
дения” . На основании этого поста
новления в адрес предприятий, кото
рые уведомляют управление о пред
стоящем единовременном сокраще
нии большого числа работников, на
правляются письма с предложением 
пересмотреть порядок и сроки со
кращения. Получив извещения о 
предстоящем сокращении, специа
листы службы занятости изучают со
став высвобождаемых работников, 
проверяют наличие для них вакансий 
и письменно сообщают об этом ра
ботодателю. Также мы предлагаем 
провести на предприятии выездной 
День специалиста службы занятости, 
чтобы люди могли получить ответы на 
все интересующие их вопросы. Но 
следует отметить, что руководители 
не очень охотно откликаются на это 
предложение. Для сведения: за 12

месяцев 1997 г в службу занятости 
были представлены списки от 140 
предприятий на высвобождение 
2735 человек. И, к сожалению, этот 
процесс продолжается.

— Сотрудничает ли с вами го
родская администрация?

— Безусловно. В прошлом году 
было принято постановление мэра 
“Об организации общественных ра
бот”, где определены виды и структу
ры этих работ, увеличился их пере
чень. К тому же мы работали в тесном 
контакте с отделом образования, 
КДН, экологическим отделом адми
нистрации города по вопросам орга
низации временной занятости под
ростков в свободное от учебы время. 
Ребята выполняли мелкий ремонт в 
своих школах, подсобные работы на 
стройках, благоустраивали террито
рию, работали в фонде социальной 
поддержки населения. Во время лет
них каникул трудилось более 2 тыс. 
ребят.

С целью выработки согласован
ных решений по осуществлению по
литики занятости в городе работает 
координационный комитет содейст
вия занятости населения, в его со
став входят представители профсо
юзов, работодателей, общественных 
организаций, возглавляет его 
зам.мэра Чаркин В.В. Комитет в со
ответствии с законом изучает поло
жение дел с ситуацией на рынке тру
да, разрабатывает рекомендации, 
принимает меры к недопущению 
массовых сокращений, осуществля
ет контроль за разработкой и реали
зацией городской программы заня
тости населения, рассматривает и 
согласовывает бюджет фонда заня
тости, осуществляет контроль за 
правильным расходованием средств 
фонда.

С целью выявления лиц, скрыва
ющих свою занятость и получающих 
пособие по безработице обманным 
путем, подписаны соглашения о вза
имодействии с администрацией го
рода, налоговой инспекцией, органа
ми соцзащиты,
УВД. В результате 
совместно прово
димых проверок 
было выявлено 52 
случая незаконного 
получения пособия 
по безработице.

1997 году приоритетным 
направлением в деятель-

Рности отдела было даль
нейшее развитие массовой физи
ческой культуры и спорта, проведе
ние городских спортивно-массовых 
мероприятий, соревнований обла
стного и российского масштаба, а 
также подготовка спортсменов вы
сокого класса.

Наиболее массовыми и попу
лярными среди населения города 
были такие мероприятия, как со
ревнования по футболу "Зимний 
мяч” , “Лыжный марафон-97” , легко
атлетическая эстафета по улицам 
города, первенство города по во
лейболу среди мужских и женских 
команд, соревнования по шахматам
и др.

диционно в декабре проводятся 
физкультурно-массовые мероприя
тия, посвященные декаде инвали
дов, которые включают в себя со
ревнования по настольному тенни
су, плаванию, шахматам, армрес- 
лингу, дартсу и шашкам.

При отделе по физической куль
туре и спорту создана обществен
ная организация - совет ветеранов. 
В настоящее время деятельность 
совета ветеранов спорта направле
на на оказание материальной и мо
ральной помощи ветеранам, созда
ние музея спорта. В городе приво
дится ряд спортивно-масбовых ме
роприятий среди этой категории 
ангарчан.

Важнейшим направлением в 
деятельности отдела и спортивных

О РАБО ТЕ ОТДЕЛА ПО Ф ИЗИЧЕСКО Й  
КУ Л Ь ТУ РЕ И  СПОРТУ А Д М И Н И С ТРА Ц И И
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Наряду с успешным выступле

нием элиты ангарских спортсменов 
неплохо выглядели и представите
ли массового спорта. При сложив
шихся традициях проведения обла
стных сельских спортивных игр, где 
очень сложно конкурировать с 
большими сельскими районами, 
наши спортсмены-сельчане заняли 
2 место на зимних и 5 на летних иг
рах.

Достойно выступили наши дет
ские команды в областных соревно
ваниях по футболу на приз клуба 
“Кожаный мяч” . Команда старшей 
возрастной группы, выиграв обла
стные соревнования и заняв 2 мес
то на зональных в г.Омске, завоева
ла право выступать во всероссий
ском финале, но только отсутствие 
средств не позволило им принять 
участие в детском форуме футбола.

При всех достижениях детских 
команд и сохранении детских клу
бов в нашем городе самое главное 
— сократилось количество спор
тивных площадок, команд и хоккей
ных кортов по месту жительства. 
Одними из главных причин такого 
положения я считаю недостаточное 
количество тренеров и отсутствие 
инвентаря.

Успешно выступают и наши 
взрослые команды и участники в 
чемпионатах области 1997 года по 
футболу (“Ангара-Алекс” , “Юность”, 
“Ермак”), по хоккею с шайбой (“Ер
мак-80” и команда ветеранов), во
лейболу (мужская команда “Ермак" 
и женская КДЮСШОР “Сибиряк” ), 
боксу, легкой атлетике, греко-рим
ской борьбе и др.

Как указывалось выше, самыми 
массовыми городскими соревнова
ниями являются те соревнования, 
которые проводятся среди школь
ников. Да иначе и быть не может, 
потому как школы физкультурными 
кадрами укомплектованы и учащих
ся несложно организовать на го
родские соревнования. Но далеко 
не все благополучно и в школьной 
физической культуре. Отсутствие 
спортивного инвентаря в большин
стве школ не позволяет добиться 
желаемого эффекта в проведении 
учебно-спортивного процесса и ор
ганизации внеклассной работы.

В прошедшем году отдел по фи
зической культуре и спорту совме
стно с отделом дошкольных учреж
дений провел 1-ю спартакиаду до
школят. Считаю, что эту работу не
обходимо продолжать и совершен
ствовать.

Что касается работы с инвали
дами, то этому направлению отдел 
оказывает пристальное внимание. 
Совместно с ООО “Мир” в прошлом 
году был проведен ряд мероприя
тий для людей с ограниченными 
физическими возможностями. Тра-

учреждений в летнее время являет
ся оздоровительная кампания как 
неотъемлемое звено учебно-трени
ровочного и восстановительного 
процессов учащихся. В результате 
проведенных мероприятий учреж
дениями отдела было оздоровлено 
197 детей. Одна из главных задач 
проведению оздоровительной ка*, 
пании — создание для учреждений 
отдела по физической культуре и 
спорту спортивного лагеря.

Говоря о массовом физкультур
ном движении, все труднее его от
рывать от спортивного, где принято 
говорить о занятых местах, завое
ванных кубках и медалях. Мы гор
димся многократной призеркой 
чемпионатов России, Европы и ми
ра Натальей Ивановой — воспитан
ницей заслуженного тренера Рос
сии Зайцева В.М., рекордсменкой 
России, экс-чемпионкой Европы, 
призером чемпионата мира по тя
желой атлетике Альбиной Хомич 
(тренер Стариков А.А.), великолеп
ными боксерами, победителями 
многих российских и международ
ных турниров Андреем Деревцо- 
вым, Михаилом Ананьиным, Вита
лием Каргиным, которых подгото
вил заслуженный тренер Росс, 
Пруцев Ю.В., членом сборной .4 , 
манды России по конькобежному 
спорту Аленой Королевой (тренер 
Чудорин Ю.Н.) и другими спортсме
нами, которые приносят славу на
шему городу. Хотелось бы отметить 
и молодую плеяду одаренных 
спортсменов, таких, как легкоатлет
ка Елена Тишкова, конькобежцы Ар
тем Детышев и Алексей Порошин, 
тайский боксер Александр Баляков, 
горнолыжница Ольга Герцог.

В нашем городе в семи детско- 
юношеских спортивных школах ве
дется развитие 18 видов спорта, в 
которых работают 103 штатных тре
нера. Всего в спортивных школах в 
1997 году занималось 5154 учащих
ся, что на 186 человек меньше, чем 
в 1996 году. Снижение числа зани
мающихся связано с сокращением 
штата тренеров (совместителей).

В г.Ангарске были две штатные 
спортивные команды — футбольная 
“Ангара” и хоккейная “Ермак” . Бла
годаря им и тренерскому составу 
детско-юношеских спортивных 
школ выросло целое созвездие яр
ких, замечательных мастеров миро
вого класса. Эти команды нужны ан- 
гарчанам, нужны и подрастающему 
поколению. Ради них приходят на 
стадион ангарчане. Я думаю, что 
при всех сложностях городского 
бюджета необходимо найти средст
ва на возрождение и поддержку 
этих команд.

В.КОСАЧЕВ, 
начальник отдела по физичес

кой культуре и спорту.
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русого пути жить
'Написать в газету “Время" нас заставила общая 

беда. Мы давно лишены клуба, в данный момент не 
работает баня, часто отключают свет и холодную 
воду. Газ теперь у нас привозной, а значит—доро
гой.

Мы обращались в мэрию, звонили, ходили по 
всем кабинетам, но никто ничего вразумительного 
там не то чтобы сделать — даже сказать нам не 
смог. Правда, нас сравнили с деревней, но в дерев- 
нях-то есть бани, колодцы и печки, а у нас нет. Мэ
рия забыла, что мы оплачиваем эти списанные до
ма и коммунальные услуги.

Как нам дальше жить?”
Жители поселка Юго-Восточный.

етер гонит мусор по 
пустынным улицам. 
Плохо оштукатурен
ные, давно не знав
шие краски д о м а -  
как декорации к 
фильму о диком За

паде. Только в ангарском вари
анте это “Дикий Юго-Восток”, и

ю, а реально сущест- 
щий жилой район — поселок 

Юго-Восточный. Полуразрушен
ный, забытый и заброшенный, он 
все-таки существует.

ЛОМАТЬ -  НЕ СТРОИТЬ
В середине 80-х годов началось 

интенсивное переселение жителей 
поселка в город. Неохотно покида
ли люди насиженные места, остав
ляли хозяйство, огороды. К 1993 го
ду планировалось закончить пере
селение. Юго-Восточный был ког
да-то рабочим поселком, дома 
строились с расчетом на 25 лет экс
плуатации, а прослужили почти два 
срока.

г^чали рушить жилые дома, 
стала разваливаться и инфраструк
тура. Когда-то здесь было два дет
ских сада и ясли, теперь одно дет
ское учреждение № 5, в котором 

рмешанные группы, по спискам 
1тся 40 детей.

■ Из “рабочего” поселок превра
тился в “безработный” — ничего не 
производит бывший завод железо
бетонных изделий № 5, бездейству
ет автоколонна № 7.

ЯШКА С МЕШКОМ
Лет десять назад фразой "Вон 

идет Яшка с мешком, сейчас тебя 
заберет” в поселке пугали непо
слушных детей. Яшка был первым и

единственным в то время бомжем в 
Юго-Восточном. Те, кто знал его по
ближе, жалели и помогали, но чаще 
люди избегали этого человека, а де
ти по-настоящему боялись. Ноче
вал он где придется, собирал бу
тылки — на это и жил. Был он из "хи
миков” — осужденный на поселе
ние. Когда закончился срок, остался 
в поселке. Поговаривали, что было у 
Якова офицерское звание, но после 
суда семья от него отказалась, вот и 
спился человек, посчитав себя лиш
ним и ненужным. Сейчас таких Яшек 
на улицах поселка заметно приба
вилось. Пьют с горя и от безделья, 
пьют по привычке, пьют не только 
мужчины, но и женщины. А дети — 
наше чумазое и невоспитанное бу
дущее — если не ходят в школу или 
сад, то осваивают профессию до
бытчика стеклотары.

БОЛЬШОЙ ЮБИЛЕЙ 
МАЛЕНЬКОЙ ШКОЛЫ

В пятницу, на прошлой неделе, 
когда темнота накрыла поселок, 
восьмилетняя школа N9 22 сияла, 
залитая светом. Казалось, вся 
жизнь сконцентрировалась здесь, в 
этом здании (кстати, единственное 
строение, на которое можно смот
реть не морщась, — его сохранили 
заботливые руки учителей и родите
лей). В феврале нынешнего года 
школе исполнилось 40 лет. На юби
лей собрались почти все жители по
селка — кто-то учил, кто-то учился, 
пригласили гостей из города. Уют
но, по-домашнему устроили празд
ник. Многих, даже тех, кто переехал 
в город, связывает это место, об
щие проблемы. Почти 40 лет его хо

зяйкой была директор Бухарова Ан
тонина Ивановна, а в 1997 году она 
передала свои обязанности Пано
вой Валентине Ивановне. Учителя 
под ее руководством стараются 
сделать все, чтобы в старом посел
ке школа была светлым и радост
ным местом,

ПОСИДЕЛКИ 
НА "ЗАПЛЕВАННОМ"
Самой значительной потерей 

для Юго-Восточного стал Дом куль
туры “ Восход” , принадлежавший 
когда-то строительной организа
ции. Это был единственный куль
турный центр, который устраивал 
досуг жителей. Здесь был кинозал, 
секции, кружки, театральная сту
дия. Обиднее всего то, что раста
щили его свои же, поселковые, по 
дачам и огородам.

Теперь торчит из земли одна по
луразрушенная стена — руины мир
ного времени. Такая же участь ждет, 
видимо, и общественную баню, ко
торая уже давно не работает. Теперь 
не то что собраться отдохнуть, а да
же помыться негде.

Правда, клубу какую-то альтер
нативу сделали. Сами подростки 
под руководством Сергея Гладких 
отремонтировали барак, предназ
наченный под снос, собрали трена
жеры — так появился в [поселке 
спортивный клуб “Энтузиаст” , в на
роде называемый “Бомбой” . Позд
нее нашлось в “Бомбе” место для 
детей помладше. Федотова Галина 
Васильевна, организатор детского 
досуга, ведет здесь кружок хорео
графии, устраивает праздники и ча

епития. Жители поселка благодар
ны ей за работу и внимание к детям.

А долгие зимние и теплые лет
ние вечера молодежь коротает на 
перекрестке, который получил 
весьма “поэтическое" название — 
Заплеванный.

ВОПРОС ВЕЧНОСТИ
Юго-Восточный находится в са

нитарно-защитной зоне АЭХК, и, 
значит, переселение должно было 
вестись за счет средств его минис
терства. Однако АЭХК вынес пред
ложение о сокращении санитарно
защитной зоны, и переселение ос
тановилось. Надолго ли?

Судьба поселка будет решаться 
только тогда, когда выяснится, в зо
не он все же или за ее пределами. В 
первом случае, как прежде, пересе
лением займется министерство, а 
во втором — местное самоуправле
ние. Но сначала нужно провести 
экологическую экспертизу, разра
ботать новый проект санитарно-за
щитной зоны, и все это лишь когда у 
АЭХК будут на это деньги, что прак
тически откладывает решение во
проса на самое неопределенное бу
дущее.

Сегодня население Юго-Вос
точного в основном состоит из 
стариков и безработных. Еще лет 
десять, и одни обретут жилье в 
лучшем из миров, а другие на
прочь забудут, как выглядят нор
мальные условия для жизни.

Похоже, что администрация 
Ангарска потому и не вмешива
ется в естественный ход событий 
в поселке.

Светлана ЗЛОБИНА.

—
ДУБЛЬ-РЕКЛАМА

стгс̂ * ИТ А» 12 п>*л-;е
♦ Куплю а/м ЗИЛ-130 бортовой. Тел. 52-67-26. (2568) 1
♦Украдены “Жигули”-2106 Р744ВМ. Информация за Щ 

вознаграждение. Тел. 54-71-83. (2569) |

ПРОШШ ФРИЗЕР
Д Л Я  ПРО ИЗВО ДСТВА  

М О РО Ж ЕНО ГО , ОБОРУДОВАНИЕ  
ПО РО ЗЛ И В У ГАЗИРОВАННЫ Х

НАПИТКОВ.
Тел.: 55-27-15,95-58-35. (242Д)

>у\
. ..........

ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ
ЗАО "Светотехника ” осуществляет комплектацию объектов жилищного

и промышленного строительства, гаражей “под ключ ”
Лампы (ЛОН 25-500вт, ЛБ, ДРЛ, КГ)
Люстры, подвесы для кухни и дачи, бра
Светильники настенные, подвесные, потолочные, гаражные, люминесцентные,
для дома, подсобных помещений, прожекторы
Электросчетчики однофазные, трехфазные
Электроустановочные изделия, распредкоробки всех типов
Кабель. Электродвигатели
Автоматы АП-50, АЕ-2046, АЕ-1031, ВА-5135
Пу&атели ПМЕ, ПМА, ПМ-12, ПМЛ
Щиты и панели ЩО, ЯОУ, ПР-85, ВРУ
Выполняем электромонтажные (в т.ч. замена проводки), штукатурно-ма
лярные, плотницкие работы из своего материала и материала заказчика.

Для оптовиков - скидки. Любая форма оплаты, включая векселя.
Продукция сертифицирована.

ВЗГЛЯНИТЕ НА МИР В НОВОМ СВЕТЕ!
г.Ангарск, кв. 278 (ост. "Горгаз"), дом 2, этаж 3. Тел. 9-18-95. 

Мы рады видеть вас с 8.30 до 17.30, кроме выходных.
Шш.

ПРОДАЮ
♦Дачу в с/о “Электротехник", 

ел. 52-26-87. (2253)
♦  Гараж в а/к “Искра-2" (6x4, те- 

хэтаж, тепло, свет). Тел.: 4-08-44, 6- 
62-52. (2506)

♦  Шлакоблоки 3,5 руб.; цемент 
25 руб./мешок. Тел.: 54-70*44, 54-08- 
44. (2532)

♦А /м  ‘'TOYOTA-SPRINTER" 1988 
г.вып. Тел.6-62-37. (2530)

♦Дачный участок. Тел. 55-83*46. 
(2481)

♦А/м  ВАЗ-21099 1995 г вып. Тел. 
54-15-96.(2482)

♦  А/м ГАЗ-53 бортовой — 8 
млн.руб., ГАЗ-53 будка — 12 млн.руб. 
Тел. 54-02-42. (2033)

♦Срочно а/м BA3-21043 1997 
г.вып., 37 тыс.руб., торг или обмен на 
иномарку. Тел. 51-11 -78. (2473).

МЕНЯЮ ""
♦3-комн. "хрущевку" на две 1- 

комн.кв-ры. Тел. 55-28-24. (2527)
♦Срочно две усадьбы в Алтай

ском крае (районный центр) на от
дельную квартиру в Ангарске. Тел. 9- 
28-31, звонить после 19 часов. (2466)

♦Дом в пгт Белая Глина Красно
дарского края (огород 25 соток, все 
надворные постройки, из кирпича) на 
жилплощадь в Ангарске, Усолье, Ки- 
тое. Тел.поср. 3-42-33. (2464)

♦  А/м КамАЗ-5410 на квартиру 
или продам. Тел. 4-40-52. (2458)

♦Коттедж на 3- и 1-комн.кв-ры в 
“квартале". Раб.тел. 54-50-80, 
дом.тел. 4-84-41. (2413)

♦  3-комн.кв-ру (35 кв.м, 2 этаж, 
тел.) на 2-комн. “хрущевку" с тел. 
Тел. 9-28-76. (2512)

♦3-комн.кв-ру эксперименталь
ной планир. (1 этаж) на 2-комн.кв-ру 
и доплату. Можно 1 этаж. Тел.: 3-36- 
70,7-56-89. (2510)

УСЛУГИ
♦  Прерву запои. Тел. 4-79-67 

(2360)
♦Худеем?! Без физ.упражнений 
и обвисания кожи. Устранение 
целлюлита. Тел. 6-60-24 с 9 до 
13, с 21 до 23 часов. (2394)

♦Быстрое похудение! 100% гаран
тия снижения веса без голода и 
физ.нагрузок. Тел. 54-01-16 с 8 до 
12, с 20 до 23 часов. (2528)

♦  Гарантированное снижение ве
са! Вкусно и без диет. Тел. 9-79- 
95 с 8 до 11 и с 20 до 23 часов. 
(2529)

♦  Ремонт кв-р. Тел. 51-07-17. 
(2541)
♦  Ремонт квартир. Тел. 6-60-07. 
(2488)

♦Устанавливаем видеоглазки с 
подключением к телев. и видеодомо
фоны. Тел. 55-54-95. (2507)

♦  Выполняю сантехнические, 
сварочные работы, установка ком
пакт-бачков, унитазов. Дом.тел. 55- 
91-20.(2493)

♦  Перевозки. Тел. 4-88-82. 
(1641)

♦  Перевозки. Тел. 54-06-04, (39) 
♦Автоуслуги ЗИЛ, автобус. Тел.:

53-25-52, 9-14-89. (2437)

х ' ' 1* л <А

АНГАРСК
спортивный

• ГРЕКО-РИМСКАЯ БОРЬБА
В о с п и 

танник
дюсш-з

B . Кожихо  в 
стал победи
телем пер
венства Рос
сии по греко-

I р и м с к о й 
борьбе среди 
ю н о ш е й  
1984-85 г.р., проходившего в г.Че- 
лябинске. В своей весовой кате
гории 38 кг ему не было равных на 
ковре: шесть схваток — шесть по
бед! Причем 4 из них досрочно.

Вошел в шестерку сильней
ших юных борцов России и Е.Ари- 
шин. Ребят тренируют Ф.Ханда- 
лов и С.Кочнев.

На снимке: В.Кожихов.

• СПОРТИВНАЯ ГИМНАСТИКА
Обнадеживает растущее мас

терство наших гимнастов. На про
ходившем в 
г. И р к у т с к е  
п е р в е н с т в е  
области по 
с п о р т и в н о й  
г и м н а с т и к е  
а н г а р с к и е  
спортсмены 
заняли 3 пер
вых места.

Победителями стали: 
по программе 1 разряда — 

А.Булавчук,
по программе 2 разряда —

C.Соколов, 
по программе 3 разряда —

И.Трофимов.
А. Новиков стал призером со

ревнований.
На снимке: упражнение на 

кольцах выполняет И.Трофимов.

• ШАХМАТЫ
Закончил

ся многоме
сячный спор 
за городскую 
ш а х м а т н у ю  
корону. Побе
дителем чем
пионата горо
да стал Анд
рей Солянкин
(горздрав), набравший 11 очков из 
13 возможных. На втором месте 
Я.Полонский (Дом детского творче
ства) — 10,5 очка, на третьем месте 
А.Феллингер (АНХК) — 9,5 очка.

На сним ке : А.Солянкин 
сильнейший шахматист города.

АДЕРЕВЦОВ. Фото автора.

♦  Перевозки. Тел. 6-60-20.
(2480)

♦  Перевозки. Тел. 3-31-17.
(1988)

♦  Грузоперевозки a/м ГАЗ, МАЗ- 
будка. Тел.: 55-61-56, 6-89-36. (1912)

♦  Перевозки. Тел. 53-20-35.
(2040)

♦  Грузоперевозки а/м КамАЗ 
п/прицеп. Тел.: 51-02-78, 4-69-68. 
(2143)

♦  Грузоперевозки а/м ГАЭ-3307 
тент. Тел. 9-17-51. (1949)

♦  Перевозки. Тел. 53-23-80.
(2407)

♦  Перевозки. Тел. 51-08-86.
(2459)

КУПЛЮ ~
♦Задние сиденья на КАВЗ. Тел.: 

53-25-52, 9-14-89.(2438)
АРЕНДА

♦  Семья снимет 2-комн.кв-ру в 7 
мрн на год и более. Дом.тел. 3-18-50. 
(2531)

УТЕРИ

♦  Утерянное удостоверение на 
имя Келешева Алексея Вячеславови
ча прошу вернуть за вознагражде
ние. Тел. 4-04-07 (днем). (2415)

♦Утерянный 3.03.1998 г. паспорт 
серия Х-ВГ номер 640253 на имя 
Сивкова А.В. считать недействитель
ным. (2492)

♦Утерянный аттестат о среднем 
образовании на имя Пермякова Ро
мана Витальевича считать недейст
вительным. (2497)

У Ш



Заранее купленные билеты дешевле, чем за 2 дня до концерта 
' 7  (70 руб.) После концерта дискотека *МАХ-М1Х" до 4 утра.

АНГАРСКИИ ЦЕНТР 
ГАРМОНИЧЕСКОГО 

ЖИЗНЕВСПОМОЖЕНИЯ 
ИРКУТСКОГО ИНСТИТУТА 

КОСМИЧЕСКОЙ 
СОЦИОЛОГИИ

приглашает ангарчан 
на пспхоэнергоаналпз, 
включаюшпп исследо
вания по уникальной 
авторской программе 
у р о в н я  духовного раз
вития. параметров би
ополя, биовампиризм, 
выявление патологий 
ауши и диагностику 
кармы.

ВСЯ РАБОТА ВЕДЕТСЯ НА
СОЗНАТЕЛЬНОМ УРОВНЕ. ЭКСПЕРТИЗЫ ОКАЗЫВАЯ 

УСЛУГИ по снятию 1 
АЛКОГОЛЬНОЙ
и н  о к с и к п ц и и .

Тел. 98-86-9S.
Адрес; Восточная, П . {1570}

Ул.Московская, Г
Тел. 9-23-69. (2277)

Телефон для справок 6-08-64. (2419)

САМЫЕ НИЗКИЕ ЦЕНЫ
НА АЛТАЙСКУЮ МУКУ

В ГОРОДЕ
М У К А  (А лтай) 

е/с - 2.20 2.35 
1 с. -1.95-2.10 

К Р У П Ы  всех видов
КОМБИКОРМ

Сравните и убедитесь сами.
Возможна доставка (для частных лиц по субботам) 

Адрес: склод 7 на базе "Сатурн. *
Тел.: 55-61-56,55-85-01,12Ш)

Алтай, Рубцове г 

i Россия

РЕАЛИЗУЕМ С ДОСТАВКОЙ НА ДОМ

Бесплатная доставка

Тел.: 55-93-78,55-54-36. (23*8)

В марте 1998 года неизвестные лица украли 6,7 км: - Ю т  
провода АСО-400 с опор линии электропередач, располо

женных за гаражно-строительным кооперативом N2 3. 
Лицам, способствующим раскрытию данного хищения, 

Центральные электрические сети АОЭиЭ Иркутскэнерго га 
рантируют выплату вознаграждения. Обращаться по теле

фонам: 6-63-13, 997-943. (2495) на дом

ДОСТАВКА
3-47-46,
3-40-74.

(2283)

Адрес редакции: 
665830, г.Ангарск, 

ул.Ленина, 43. 
e-mail:vrem@irmail.ru

Учредитель: журналистский коллектив городской газеты  «ВРЕМЯ». Свидетельство о регистрации № И -0 1 3 7

реализует по предоплате 
автобензин А-76 
этилированный

со скидкой 9%
по иене 1 769 рублей

за тонну 
с налогами

Мой дом *  
Крепость м о й *  

Отличную крепость
в н о в о й  с у п е р п р о гр а м м е

И т  Н И  “ЛУННЫЕ НОЧИ55.
Лучшие шлягеры, новые песни и великолеп

ные дуэты в живом исполнении с группой
“ КОМБИ”

Контактные телефоны: 7-82-31, 7-65*98 
7-59-75, 7-58-08.Факс: (39-518) 77-235, 

77-135,77-229, (39-51) 52-75-49. (25U)

N•47 выдана 15.07.97 ГК по УГИ
Тел,: 54-50-90, 54-78-54. (24 79)

22.04.1998 года состоится годовое собрание акционеров 
ОАО “Ангарская швейная фабрика’1 по адресу: г.Ангарск, 

ул.Горького,21. Начало в 11 часов, регистрация в 10 часов,
при себе иметь паспорт, доверенность.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Утверждение годового отчета.
2. Утверждение бухгалтерского баланса, счета прибылей и убытков, распределение прибы-
ли за 1997 год. ‘ *
3. Утверждение отчета ревизионной комиссии.
4. Утверждение аудиторского заключения за 1997 год и утверждение аудитора на 1998 год.
5. Выборы совета директоров.
6 Об изменениях уставного капитала, о проведении дополнительной эмиссии и внесение 
изменений в устав. j '■

Список акционеров, имеющих право на участие в собрании,
составлен на 15.04.1998 г.

Акционеры могут ознакомиться до собрания со всеми материалами на фабрике.
Совет директоров. (2406)

СТАРЕЙШАЯ АПТЕКА j  
№ 113 г. Ангарска "

предлагает широкий выбор 
медика ментов 

по умеренным ценам.
В рецептурном отделе можно 

заказать лекарства
по ценам н и ж е  заводских

Поступление медикаментов 
стабильное.

К Вашим услугам городское 
аптечное справочное бюро

теп. 0 -6 0 .

Фирма

Фирма “ Евроокно” приглашает 
еас оформить заказы на изго
товление окон и дверей по не

мецкой технологии.
СРОК ИЗГОТОВЛЕНИЯ 15 И 25 

ДНЕЙ СООТВЕТС iBEHHO.

Вас ждут по новому адресу: ост 
"ОКБА", павильон "Евроокно" 

Тел.: 3-56-90, 3-57-46. (1245} \  Наш адрес:
^ул. К. Маркса, дом*35

21 марта
ПРИГЛАШАЕТ ПОЛУНОЧНИКОВ 
ГОРОДАВ НОЧНОЙ КЛУБ. ДЛЯ 

ВАС ПРОГРАММА 
“ВЕСЕННИЙ СЕРПАНТИН”.

Начало в 23.00. (2525)

Ангарскому механико
технологическому техникуму 

легкой промышленности
ПРОДАЮ

♦ А /м  “Тойота-Чайзер” 1988 
г.вып. Тел. 55-08-16. (2405)

♦ М /г  “Тойота” (термос, 2 т, 91 
г.вып., б/п), “Субару-Доминго’ . 
Тел.: 56-00-99, 6-13-73. (2469) j

♦  1-комнатную кв-ру. Тел. 6- 
28-72. (2462)

♦  Метал.гараж (новый, 7x4), 
шубу норковую недорого. Тел, 6- 
92-80. (2457)

♦Новый дом с водяным отоп
лением в д.Зуй, рядом с Мегетом 
(участок 15 соток, баня, гараж, на
дворные постройки, скважина, на
саждения плодоносят). Тел.поср. 
52-70-62. (2422) л

♦  Разработанный участок /1  
соток) на берегу Китоя (свет, вода, 
ограждение). Тел. 52-81-31. (2425)

♦Новые велосипеды “Кама” , 
“Урал” недорого. Тел. 54-24-22 по
сле 18 часов. (2460)

♦А /м  ГАЗ-51 на ходу, а/резина 
220x508, участок (15 соток) р-н 
Б.Елани. Тел. 52-56-89. (2421) 

♦Дачу в с/о "Пчелка” за Китой- 
ским мостом. Тел. 3-47-57. {2411) 

♦Д ом  в п.Северный шлаколи
той, ц.отопление, уч. 11 соток, или 
меняю. Тел.: 52-60-13, 52-33-43. 
(2410)

♦Имп. керам.плитку ‘ поросе
нок” 11 кв.м, цена 5 тыс.руб. Тел. 6- 
15-89. (2502)

♦Кап.гараж в ГСК-1. Тел.: 55- 
58-08, 55-29-70. (2521)

♦Неблагоустроенную кв-ру в 
Китое или меняю. Тел. 4-92-25. 
(2517)

♦  Преобразователь частоты 
напряжения (Австрия). Тел. 56-04- 
12 с 12 до 15, с 18 до 20 часов. 
(2516)

♦ А /м  “Тойота-Эксив” 1990 
г.вып., без пробега. Тел.поср. 3- 
47-46. (2477)

♦ А /м  “Тойота-Чайзер" 1986 
г.вып., цена 21 тыс.руб. Тел. 6-02- 
02. (2470)

♦Д ачу в с/о “Луч-2” район 
“Подсочки" (дом, гараж, вода, 
свет, плодовые деревья, ягодные 
кусты). Тел. 9-28-55. (2489)

♦ А /м  "Ниссан-Глория” Л 988 
г.вып., цвет черный, представи
тельского' класса, велюр, суперса
лон, АКП, новый двигатель, литье 
R-15, в хорошем состоянии, цена 
27 тыс.руб. Торг. Тел. 96-65-69. 
(2484)

Звонить с 12 до 15, с 18 до 20  
часов. Тел. 56-04-12, {25ts>требуются преподаватели 

технологии швейного про
изводства, конструирова

ния одежды и экономичес
ких дисциплин.

Впервые для вас открыт 
автоматический выход 
на следующие города:
Тюмень -  345+(2; +N 
Сургут -  346+2+N 
Ташкент- 371+(2)+N 
Санкт-Петербург - 812+N

Раб.тел.: 98 -80 -09, 95-80-09  
звонить с 8 до 10, с 14 до 16

часов. (2511)

И ГОлитку
раморные
ны снижены

А дрес: ул .М ира, 18 (здание  
типографии), тел. 52-22-43. (220$)ДОСТАВКА

3-35-30.
(2284)

ОАО “ВОСТОКХИММОНТАЖ” СДАЕТ В АРЕНДУ 
(ВОЗМОЖЕН ПОСЛЕДУЮЩИЙ ВЫКУП)

в 8 районе:
1. Цех металлоконструкций площадью 5856 кв.м.
2 Здание мех,мастерских с гаражным боксом и административным блоком
3. Баню-сауну.
4.Мойкудля автомашин.
5. Два гаража на 28 а/машин каждый.
6. Бокс на 8 легковых автомашин.
7. Здание диспетчерской.

в 4 поселке:
1. Столовую с магазином.
2. Административное 2-этажное кирпичное здание.
3. Цех покраски металлоконструкций.
4. Заглубленное помещение (здание ГО).

Обращаться по телефонам: 93-33-94, 4-37-32. (2Ш)

(Россия)

(Алтай, в/сорт, 1 сорт)

- 25 кг (1 мешок)
Т е л .: 55-40-52 , 6 -25-07 . (8999)

ООО “ПродуктАидер”
Всегда в продаже по с а м ы м  н и з к и м  ц енам !

МУКА
Комбикорм

Также в продаж е  
макаронные изделия  
соль “Э к с т р а ” йодир  
др.продукты питания  
пиломатериал.САХАР 25/50 кг 

МУКА 25/50 кг 
ОКОРОЧКА 15 кг ул .Ч а й ко в с ко го ,2 а ,  реалбаза .  Тел.:  6 - 6 8 - 1 9 ,  6 - 6 3 - 0 4

редактор 52-25-46, зам.редактора 52-32-17, обозреватели: по общественно-политическим вопросам 52-36-04, по вопросам коммунального 
хозяйства и строительства 52-36-04, по социальным проблемам 52-23-17. по экономическим вопросам и экологии 52-23-17, “Нам-16” 52-37-90, 
репортер, фотокорреспондент 52-26-58, отдел рекламы и объявлений 52-31-19, отдел доставки 52-29-55.

Р Е Д А К Т 0 1 Р  О.Н.Тюменев
•  Все справки по содержанию обьявлений - у рекламодателя. •  Мнение авторов публикаций не обязательно отражает точКу зрения редакции
•  Редакция работает с письмами по закону о средствах массовой информации - рукописи не рецензируются и не возвращаются

А Н Г А Р С К А Я  
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